

Christus oder Satan, Satan oder Christus

7. November 2024

Meine geliebten Kinder,

Ah! Wenn ihr wüsstet, wie sehr ich euch liebe. Ich liebe euch ohne Grenzen, denn Gott liebt ohne Grenzen. Er gibt alles, was Er hat, alles, was Er ist, alles, was Er für gut hält, aber ihr, so begrenzt, so klein, manchmal nicht da, erhaltet nur einen winzigen Teil davon. Jedesmal wenn ihr euch an Mich wendet, übergieße ich euch mit Meinen Gnaden, aber ihr seid so oft abwesend, denkt an eure unmittelbaren Beschäftigungen und so oft ist das Gebet die einzige Zeit, die ihr MIR gewährt.

Möge es nicht so sein unter euch, meine Lieben. Denkt an Mich zu jeder Zeit des Tages, und nachts, wenn ihr aufwacht, denkt an Mich, verstrickt euren Rosenkranz, eure Nachtreise bedecken so viele Sünden!

Ich möchte euch sagen, dass Ich euch liebe und wegen dieser Liebe möchte Ich euch ein Vertrauen geben: Meine Liebe für euch lässt Mich euch Gnaden gewähren und die Investitur des neuen Präsidenten der Vereinigten Staaten ist eine davon. Betet, meine Kinder, dass er nicht ausgerottet wird, wie wir es schon mehrmals tun wollten. Er ist nicht perfekt, kein Wesen ist es, aber er hat beschlossen, gegen die dämonischen Kräfte in seinem Land zu kämpfen und er hat erfahrene Mitarbeiter ausgewählt. Betet für ihn und sein Team, denn ich wollte, dass er gewählt wird, und das wurde er. Ich habe mich den negativen Kräften nicht widersetzt, weil der Mensch frei ist, die Menschen sind frei, aber wenn eines Meiner Kinder für Mich arbeiten will, unterstütze Ich es. Meine Feinde sind sehr unzufrieden mit diesem Sieg und sie schreien ihre Enttäuschung. Hört nicht auf sie, betet für die Wiedererlangung des Gottes der Menschheit, denn es gibt so viele Teile der Welt, die Mich weder kennen noch Mich kennen wollen. Ich rufe alle Menschen zu Mir und es ist viel für die Bekehrung der Sünder zu beten.

Heute ist ein Tag der Vertraulichkeiten und ich möchte euch noch folgendes anvertrauen: die Welt steht kurz vor dem Zusammenbruch, die kriegführenden Mächte sind widerstandsfähig, was bedeutet, dass sie sich nicht beugen werden oder Gott den Frieden will, den der Seelen und der Körper; Aber der Mensch, der oft von Groll, Stolz und Rachegefühl ergriffen ist, gibt nicht leicht nach. Betet, Meine Kinder, betet mit eurem ganzen Herzen, mit eurer ganzen Seele, denn die Völker werden nicht mehr von Gott geleitet, sondern von Ehrgeiz und Gier, und sie sind das Spielzeug ihrer Führer.

Das christliche Europa ist nicht mehr christlich, und seine Führer, mit Ausnahme einiger weniger, suchen nicht nach dem Wohl ihrer Bürger, sondern nach ihrem eigenen. Betet für eure Führer, betet für ihre Bekehrung, betet, dass der Name Gottes nicht mehr aus der öffentlichen Sphäre verbannt wird, betet, dass die sogenannten christlichen Völker sonntags zur Messe zurückkehren und dass auch die Pastoren den wahren Glauben wiederfinden.

Der katholische Glaube hat sich in der ganzen Welt verbreitet, im Norden, Süden, Osten und Westen der Erde, aber er wurde in vielen Teilen der Welt verdorben. Der katholische Glaube ist protestantisiert worden, und nur wenige Orte haben die Reinheit der Lehre, die Reinheit des Glaubens, die Reinheit des Kultes bewahrt. Betet, meine Kinder, bittet Gott um Vergebung für diese so zahllosen Überlastungen, für diese Überfälle, die so gefährlich sind für das Heil der Seelen.

Viele Seelen gehen heute in die Hölle, weil sie nicht treu waren oder weil sie Meine Lehre mißachtet haben. Nicht wollen, Mir zu folgen, Mir ungehorsam sein, das ist Mich abzulehnen oder die Ablehnung der Wahrheit, von Gott, führt unweigerlich dorthin, wo niemand hingehen möchte.

Der Teufel ist real, Satan ist real, Luzifer ist real, so wie ich es bin, meine Engel sind es und ihr seid es. Adam und Eva sind in die Sünde gefallen, sie haben es ihr ganzes Leben bereut, das Bewusstsein ihrer Schuld war so groß, dass sie große Büsser waren, aber es war ihnen nicht möglich, zurück in der Zeit zu gehen. Deshalb bin ich gekommen, habe mich inkarniert, gelitten und mein göttliches Leben dargebracht, um das zu reparieren, was die Menschen nicht wiedergutmachen konnten, denn die unendliche Beleidigung Gottes konnte nur durch ihn allein wiederhergestellt werden.

Und ihr, meine Kinder, seid die Nachkommen von Adam und Eva, Sünder, aber durch den göttlichen Erlöser erlöst, und ihr habt jetzt die Wahl: Christus oder Satan, Satan oder Christus.

Bete und wähle, diese Wege sind so verschieden und doch gibt es so viele, die den falschen Weg wählen. Ich erinnere Sie an die notwendigen Tugenden, um auf dem richtigen Weg zu gehen: Umsicht, Gerechtigkeit, Stärke, Temperament und dann, ausgehend von diesen großen Tugenden:

Demut, Gehorsam, Dankbarkeit, Geduld, Sanftmut, Buße und Keuschheit. Auf dem falschen Weg werdet ihr diejenigen finden, die vorsätzlichen Mord begehen, unnatürliche Unreinheit, Unterdrückung der Armen und Bedürftigen, Ausbeutung der Schwächsten; und dann alle, die von Stolz, Geiz, Neid, Zorn überfallen werden, Unreinheit, Gier und Faulheit.

Das sind doch andere Wege! Auf dem Weg zum Himmel werdet ihr ruhige, entschlossene, lächelnde und großzügige Menschen finden, auf dem anderen Weg, der ihnen den Rücken zudreht, findet ihr Streit, Hass, Verletzte, Verunglückte.

Ich will euch alle auf dem schönen Weg zum Himmel, es ist manchmal schwierig, steinig, die Sicht ist nicht immer wie von der Sonne beleuchtet, aber die Nachbarn werden euch helfen, ihn zu erklimmen und auch ihr, Sie helfen den Wanderern bei schwierigeren Passagen.

Betet, tut Buße, seid treu zu eurer Staatspflicht, Ich bin mit euch und ihr werdet Mich am Ende des Weges finden, euch die Arme ausstrecken, glücklich, wunderbar glücklich, euch in der Wohnstätte des Himmels willkommen zu heißen.

Gott segne euch und ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. So sei es.

Euer Herr und Gott

--